



今秋 衆議院議員総選挙が行われます

選挙権のある3年生へ

必ず投票に行きましょう!!

こんにちは、生徒会です。

生徒の皆さん、今秋“**衆議院議員総選挙**”が行われることは知っていますよね。第102代内閣総理大臣に就任した石破茂総理が10月1日（火）の記者会見で、今後の政治日程について臨時国会会期末の「10月9日に衆議院を解散し、同15日公示、27日に総選挙を行う。」と表明しました。

3年生の約半数の生徒は投票権を持っているのではないかと思います。ぜひ投票場に出向き、生活や社会をよくするために、皆さんの意思を投票という形で示してください。当日諸事情により投票できない皆さんは、投票日前に投票できる制度（期日前投票制度）もありますので、ぜひ棄権することなく一票を投じてください。

まだ選挙権を持たない生徒の皆さんも、これから選挙のニュースが毎日のように報じられると思うので、これを機会に選挙に興味を持ちましょう。

【参考】

衆議院議員総選挙について

全衆議院議員を選ぶために行われる選挙。選挙は小選挙区選挙と比例代表選挙があり、同じ日に投票が行われる。総選挙は衆議院議員の任期満了（4年）で行われるものと、衆議院の解散によって行われるものの2つがあり、今回は解散によって行われる。衆議院議員の定数は465人で、うち289人が小選挙区選出議員、176人が比例代表選出議員となる。なお長崎県の小選挙区は、全県が3つの選挙区に分かれ、本校の多くの生徒が居住している大村市・諫早市は第2選挙区に、東彼杵町・川棚町・波佐見町は第3選挙区に属している。